

## **Seniorenvertretung sagt Danke**

Eine Tagesfahrt für beeinträchtigte Senioren und Seniorinnen fand am Montag, dem 07. Oktober 2024 statt.

45 Senioren und Seniorinnen folgten der Einladung der Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode e.V. und fuhren gemeinsam durch den bunten Harz nach Todtenrode - ein Erlebnis für alle Mitreisenden.

Die Harzrundfahrt begann in Wernigerode über Hasserode, Schierker Stern, Elend, Mandelholz, Königshütte über die Rappbodetalsperre nach Todtenrode („Forsthaus“). In Todtenrode erwarteten die Teilnehmenden kulinarisches Mittagessen, Zeit für individuelle Gespräche und kleine Spaziergänge in der Umgebung.

Die Mitfahrenden bedanken sich bei dem Busunternehmen „Rübeländer“, welches alle durch den Harz manövrierte.

Weiterer Dank gilt Herrn Dr. Gunter Karste, der mit großem Engagement über Wissenswertes über Flora, Fauna, Land und Leute während der Fahrt informierte, dem Team im „Forsthaus“ Todtenrode, für die freundliche Bewirtung und den Wernigeröder Stadtwerken, die finanziell unterstützten.

*/ Carola Stockmann,  
Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode e.V.*